

## Week-end des familles à Larochette (GD Luxembourg)

Que s'est-il passé les 7 et 8 juin dans ce village pittoresque du Luxembourg ? Devinez ! Plein de petits et grands miracles ont eu lieu durant ce weekend dédié à la famille, à être famille.

Les prévisions météorologiques étaient des pires : pluie tout le week-end... alors qu'une partie du programme devait se passer à l'extérieur ! Malgré cela plus de 70 personnes ont été protagonistes de la rencontre durant les deux jours. Une quinzaine d'autres sont venus seulement samedi ou seulement dimanche.

Et puis, un clin d'œil de Dieu : la pluie a été très timide et tout le programme a pu être réalisé comme prévu !

**Une vraie tour de Babel** s'il n'y avait pas eu l'amour réciproque qui nous liait tous : 11 nationalités, des religions différentes, des traductions en anglais, en arabe et en néerlandais.

Le programme, léger, dynamique et très profond, nous a fait expérimenter que la Proximité et l'Espérance ne sont pas de vains mots.

**La proximité** ? Elle peut se manifester par des gestes simples : un coup de fil, une visite, un silence partagé. Ces attentions ordinaires deviennent extraordinaires quand elles sont empreintes de sincérité. Nous avons été invités à « pratiquer l'art de l'écoute ».

**Un parcours en 5 étapes** nous a fourni des clés pour vivre l'espérance aujourd'hui et toujours : s'émerveiller, souligner le positif, savoir rêver, avoir du courage et tisser des relations avec nos prochains !

Dans ce climat, nous avons passé tous ensemble une vraie fête de famille, où l'on rit, on joue, on partage très profondément en petits groupes, on apprend les uns des autres, on découvre que chacun est un don et que chaque peuple est une merveille.

A la clôture dimanche après-midi, le prêtre de la paroisse - qui ne nous connaît pratiquement pas mais qui avait accepté de célébrer la messe - ne cessait de nous remercier, visiblement touché par la présence de Jésus au milieu de nous qui nous faisait un seul cœur dans la grande diversité des langues et provenances. « Merci pour votre témoignage » continuait-il à répéter. La joie était grande ; devant l'église nous ne réussissions pas à nous quitter et les chants ont fusé.